

1ere journée AVENIRS LEFFRINCKOUCKE 12 décembre 2004



La relève arrive!!!

Dimanche 12 décembre 2004, nos jeunes synthois avaient rendez-vous avec leur première compétition «1ère journée AVENIRS » à la piscine de LEFFRINCKOUCKE

C'était l'occasion pour ERIC et VERONIQUE (leurs entraîneurs) de faire le point sur le travail accomplit par les nageurs depuis la rentrée et d'avoir « des chronos » de référence . Les résultats sont très encourageants pour la suite de la saison. Plusieurs nageurs se classent parmi les 5 premiers. Cela est de bonne augure pour le prochain rendez-vous qui aura lieu à GRANDE-SYNTHE fin janvier 2005 pour le Meeting Départemental des Jeunes.